

KATA PENGANTAR



Alhamdulillahirobbil'alamin penulis panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah S. W. T, karena berkat dan rahmat, hidayat, dan taufik-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Hubungan Keterampilan Generik Sains Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik Pada Sub Konsep Pencemaran Lingkungan di kelas X MIPA SMA Negeri 4 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2020/ 2021 (Studi Korelasi di Kelas X MIPA SMA Negeri 4 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2020/ 2021)”**. Skripsi ini dibuat dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menempuh ujian skripsi dan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Biologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Tasikmalaya, Juni 2021

Penyusun

UCAPAN TERIMA KASIH

Penyusunan skripsi tidak terlepas dari campur tangan dari pihak-pihak lain yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis menuturkan banyak kata terima kasih kepada pihak-pihak terhormat berikut:

1. Dr. Purwati Kuswarini Suprpto, M.Si., selaku Pembimbing I dan Ketua Jurusan Pendidikan Biologi yang telah membimbing proses penyusunan skripsi di tengah kesibukan beliau;
2. Mufti Ali, M.Pd., selaku Pembimbing II yang telah membimbing proses penyusunan skripsi dan selalu memberikan dorongan pada penulis di tengah kesibukan beliau;
3. Dr. H. Cucu Hidayat, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi;
4. Ibu/Bapak dosen Jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi Tasikmalaya serta Staf Tata Usaha yang telah memberikan bantuan dan dorongan dalam penyusunan skripsi ini;
5. Dra. Elin Yulia, M. Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 4 dan H. Roni Nurman, S. Pd., guru mata pelajaran Biologi SMA Negeri 4 Tasikmalaya yang telah memberikan izin dan membantu penulis untuk melaksanakan penelitian;
6. Rekan-rekan kelas X MIPA 4 SMA Negeri 4 Tasikmalaya yang telah menjadi objek penelitian dan meluangkan waktu untuk menjadi responden;
7. Semua pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.

Saya ucapkan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis, yaitu Bapak Drs. H. Dadang Iskandar, M. M., dan Ibu Tatin Sesyeti M. Pd., yang telah menanti dengan sabar anaknya untuk segera menyelesaikan pendidikan dengan didukung motivasi, materi, moral, kasih sayang serta do'a yang tiada henti dipanjatkan hingga penulis mencapai titik ini dan menyelesaikan skripsi ini. Kepada mereka semua, penulis tidak dapat memberikan apa-apa selain untaian rasa terima kasih yang tulus dengan diiringi do'a semoga Allah S. W. T, membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baiknya balasan, Aamiin.